

▶和やかに絵画展

7月3日、深谷大上ふれあいの家で恒例の「火曜喫茶店」が開店し、地区在住の小椋くわ子さんの絵画展が開催されました。  
【河野 実 広報まちかど特派員】



▲古希でのスカイダイビング

古希を過ぎてますます元気。大上在住の更家和彦さんはスカイダイビングに挑戦し続けて20年。平成17年日本選手権での優勝も経験し、今年4月に600回記念ダイビングを仲間と祝いました。「飛び出す瞬間の緊張感と飛んでいる時の爽快感がたまらない。あと数年は飛びたいですね」と笑顔で話してくれました。  
【近藤 秀敏 広報まちかど特派員】



▲カルガモ一家の散歩

目久尻川にもカルガモ一家がすみついています。この春、赤ちゃんがたくさん生まれて大家族になりました。散歩の時には大騒動です。お母さんは大変です。  
【段木 武 広報まちかど特派員】



▲この一瞬、金星の太陽面通過

6月6日、朝から金星が太陽面を通過するという事で待機していましたが、あいにくの雨、曇り。でも、一瞬の雲の切れ目から何とか撮影できました。右側の最も大きくて黒い円が金星、それ以外の黒い部分は黒点です。綾西地区で。  
【段木 武 広報まちかど特派員】



▲みんなで飾った七夕

7月3日、大きな笹にもみの木園のみんなで作った飾りや園児の願いごとの短冊がいっぱい飾られました。この日は親子の「七夕集会」があり、七夕の由来、お話しや歌などのほか、段ボールと青色ビニールで天の川に見立て、一方から園児が入り、反対側で待つ親までたどり着くというトンネルくぐりもありました。楽しい思い出になったことでしょう。  
【馬場 正勝 広報まちかど特派員】



▲綾瀬スポーツ公園テニスコート

厚木基地南側にあるテニスコートです。人工芝砂入りコートが6面あり、他ではあまり見られない緑色の砂が使われ、ラインがとても見やすくなっています。園内には小さな子どもが遊べる遊具もあり、親子で楽しめます。  
【杉並 世依子 広報まちかど特派員】



▲山綾会が写真展

創立20周年を記念して、山綾会の写真展が6月11日から15日まで、市役所展示ホールで開催されました。生涯登山を志す仲間たちが撮った山や草花、20年の足跡の記録写真などが展示されました。  
【吉江 旭 広報まちかど特派員】



▲みどりをふやそう！ 子どもの森

6月30日、あやせ子どもの森キャンペーン実行委員会による催しが行われ、生き物の多様性や森の大切さなどを学んだほか、親子5組が深谷中央2号緑地でサルスベリ、ハナミズキを植えました。木々の間からそよぐ風を感じ、とても気持ちの良いひとときでした。  
【高橋 元 広報まちかど特派員】



▲きらめき補助金事業報告会が開催されました

6月17日、市役所で23年度きらめき補助金事業報告会が開催され、昨年度の補助金事業の対象になった12団体が1年間の活動結果を報告しました。各団体とも、活動中の動画や写真、BGMを使用するなど工夫を凝らした発表で、会場を盛り上げました。  
【福島 順一 広報まちかど特派員】



▲施設見学とウォーキングを楽しみました

6月12日、健康あやせ普及員OB会の主催で、小田原市内での施設見学と健康ウォーキングが行われました。あいにくの雨模様でしたが、参加した皆さんは国立印刷局小田原工場を見学し、小田原城址公園内でのウォーキングを楽しみました。  
【大滝 隆司 広報まちかど特派員】